

## Destinarán casi 4 millones de pesos para voto postal

**ALMA RODRÍGUEZ**

El Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), destinarán poco más de 3 millones 990 mil pesos en el envío total de los paquetes electorales postales a mexiquenses que radican en el exterior.

La consejera del IEEM y presidenta de la Comisión Especial para el Voto de Mexiquenses que radican en el Extranjero, Karina Ivonne Vaquera Montoya, explicó que el Instituto destinará el 30% de este gasto, y el INE el 70% restante.

Lo anterior representa que para el paquete electoral postal, el IEEM destinará 1 millón 197 mil pesos, lo que se traduce en que sólo el envío de cada paquete electoral sea de 713 pesos con 14 centavos.

Es de referir que fueron 16 mil 457 mexiquenses que radicando en otro país, manifestaron su interés de participar en este Proceso



FOTO: ESPECIAL

Electoral 2024, recordando que en el ámbito local, únicamente lo podrán hacer por diputaciones locales por el principio de Representación Proporcional y a nivel federal por Presidencia de la República y Senadurías, de ellos el 15.6%, es decir, 2 mil 577 optaron por emitir su voto vía postal.

*\*Mecanismo logístico y operativo del voto\**

De acuerdo con los tiempos establecidos, durante la primera semana de mayo, el INE enviará los paquetes postales, y del 1 de mayo al 1 de junio el INE deberá recibir los sobres postales de los connacionales para que puedan ser válidos.